

Les anges sont de purs esprits. Certains se sont révoltés contre Dieu: ce sont les démons qui ont été condamnés à l'enfer.

PASSE-MOI LE VOLANT: TU SERAS UN ANGE !

Telles furent les dernières paroles que mon ami Jules recueillit des lèvres de sa femme. C'était sur la route de Chartres, dans une mercédès.

Elle se trompait de toutes façons. Je suis sûr que Jules a été reçu très gentiment . Mais il n'en est pas devenu un ange pour autant. Il reste "un Homme pour l'Eternité" (c'est le titre d'un film. Un vieux).

Mais en attendant la résurrection, il se sent tout chose. Bien sûr, il est terriblement heureux, mais quand il retrouvera son corps, ce sera mieux encore. Si quelqu'un marie sa fille, il fait bien. S'il ne la marie pas, il fait mieux nous dit Saint Paul (1Cor.7/38). Tout cela est une question de degrés

Puisque mon ami n'est pas un pur esprit, au sein de sa félicité, il attend: il lui reste à gravir une petite marche.

Les anges sont de purs esprits: pour eux, il n'est pas question de corps. On ne les en a jamais débarrassés. Ils n'en ont pas. Ils n'en ont jamais eu. C'est dans leur nature de n'en pas avoir.

Où sont-ils ? S'ils existent, il faut bien qu'ils soient quelquepart.

On les trouve au lieu de leur action. S'ils n'agissaient pas, ils ne seraient nulle part.

J'aime autant te dire qu'ils agissent; au point que j'ai du mal à les suivre. Parce que figure-toi que j'essaie.

Et comme Dieu ne les a pas créés à regret, que leur nombre est énorme, disons qu' ils se bousculent. Ils se montent sur les pieds (façon de parler).

J'entendis autour du trône une multitude d'anges, et leur nombre était des myriades et des milliers de milliers. (Apoc. 5/11)

Dans l'Ecriture, on les voit paraître sous neuf noms différents: les Séraphins, les Chérubins, les Trônes, les Dominations, les Vertus, les Puissances, les Principautés, les Archanges, les Anges. La liturgie a consacré cette diversité (cf les préfaces de la messe). On parle des " neufs Choeurs des Anges. "(car au Ciel, on chante ! Autant d'esprits célestes, autant de voix jolies. Cf Ps 88/1: "Je chanterai dans l'éternité les miséricordes du Seigneur.)

"9" est à prendre au sens mystique: 3 X 3 = 9.....Et 3, c'est la perfection, la plénitude, la multitude.

Je l'entendrai bientôt cette douce harmonie,

Bientôt dans le beau Ciel ... (Ste Thérèse de Lisieux)

Au ciel donc, on chante. Tu dois t'habituer à cette idée. Exerce-toi . Si tu chantes faux , fais en une affaire de coeur (sans h). J'ai connu un vieux qui chantait fort et faux dans l'église. Les fidèles auraient sans doute préféré qu'il se tût puisque, comme je viens de le dire, le coeur y suffit amplement.

Ce vieux est mort depuis longtemps. Je voudrais que tu l'entendisses maintenant!

Le nom des anges me renseigne sur les services que Dieu en attend: un ange, c'est un envoyé, un missionnaire. les anges ont bien sûr été créés pour la gloire de Dieu. Mais la grande manière de glorifier Dieu n'est-elle pas de le servir ? Et c'est à nous que les anges sont envoyés. Consciencieux missionnaires !

Remarque ceci:

A la résurrection, on ne se mariera plus, on ne sera plus donné en mariage: tous seront comme les anges dans le ciel (Ml 22/30).

Et voici réglée la question du sexe des anges, qui n'a d'ailleurs jamais préoccupé que les crétins.

Chaque ange est donc à lui seul sa propre race et diffère de son voisin comme le moucheron du chameau.

Avant l'apparition de l'homme, de nombreux anges s'étaient révoltés: ce sont les démons.

La révolte a dû coïncider avec leur création. Les anges sont des êtres sans histoire; s'ils en ont une, ce n'est que par rapport à la nôtre. Mon histoire tient en effet à mon corps. Je viens au monde, je mange et je remange. Je grandis. je perds mes dents; mes cheveux. Je me couche, je dors, je me relève. J'attrape la grippe, je me soigne, et me voilà guéri Et hop ! je meurs. Si j'étais un pur esprit, rien de tout cela ne m'arriverait.

Les démons n'ont pu pécher que par orgueil (un péché d'âme): Dis-moi, as-tu déjà vu un ange faire la grasse matinée ? Et ils sont allés peupler l'enfer immédiatement. Pour eux aucun repentir possible: pas de corps, pas d'histoire, pas d'évènements.

Saint Ignace de Loyola appelle Satan (le chef des démons) "l'ennemi de la nature humaine". Pense à l'Incarnation et tu comprendras tout : obéir à Jésus qui est un homme sous prétexte qu'Il est aussi Dieu ! Se soumettre à Marie, une femme ! Plan proposé, plan refusé par un très grand nombre de ces splendides créatures. Elles s'en prennent à l'Homme-Dieu. Elles s'en prennent aux hommes, ne pouvant nuire à Dieu autrement.

Mais moi, je veux bien adorer Jésus. Je veux bien appartenir à Marie, ma Reine. J'y trouve mon bonheur. Et c'est fou ce que je peux vénérer les anges (les bons): ils me sont tellement supérieurs !